
第1回鈴鹿亀山こどもの未来
を語る会の開催
今年度は鈴鹿・亀山合同で開催しました。今回

は講師の先生をお招きし、性やいのちの大切さを
学ぶことができました。また、教職員と保護者で
ざっくばらんに意見交換をして、日頃の子育ての
ヒントや子どもたちと関わるきっかけをみつけら
れる機会となりました。
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・津波避難訓練を体育安全授業で行っている。

・休み時間に予告なしでの避難訓練を行っている。

・近くの公園にて地域の避難訓練と一緒に行っている。

・避難場所である別小学校への避難訓練を行っている。

各学校単位で発行し
ている広報紙を展示
しました。

広報紙を通じて各学
校がどんな取り組み
をしているかを知っ
てもらえる機会にな
り、多くの方に見て
もらうことができま
した。

各学校広報紙の展示

各中学校ブロック単
位で集まり、各学校で
の防災訓練や防災につ
いての取り組みなどの
情報交換を行いました。

鈴鹿の土地ならでは
の海側と山側地域でそ
れぞれ防災についての
訓練や取り組みも異な
り、それらを知り共有
できる貴重な機会とな
りました。

意見交換会

防災についての学び

鈴鹿市校長会代表の樋口先生の講話で
はご自身の赴任された学校での経験も踏
まえた貴重な防災についてのお話を聞か
せて頂き、非常に参考になりました。

特に三重県教育委員会が作成してい
る防災ノートの紹介は災害に備えるう
えでの貴重な知識となりすぐにでも活
用できる大切な学びとなりました。

第1回小中合同代表者会のアンケートを基に「防災について」をテーマに校長会代表の樋口先生に講話を
して頂き、各中学校ブロックでの情報交換会を通して防災についての理解を深め共有する機会を作りま
した。

市P連の活動

・通学ルート上で塀など倒壊リスクのある箇所の調査。

・過去の被災地を視察、高台へ逃げる重要性などを

学校だよりでも啓発している。

・避難訓練も重要だが被災訓練もあった方が良い

令和7年度総会準備や令和8年度三重県開催のPTA東
海北陸ブロック研究大会に向けての準備を定例の役員
会や執行部会で集まり話し合っています。また各派遣
先団体への参加等日々活動しております。それぞれ忙
しい中皆でPTA活動に前向きに取り組んでいます。

今後ともよろしくお願いいたします。


